



Rotary  第2760地区
犬山ロータリークラブ

■会長：岡田 雅隆
■幹事：福富 孝弘
■会報委員長：宇佐美 芳樹

事務所／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部内
電話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523
U RL／http://www.inuyama-rc.org/ e-mail／info@inuyama-rc.org
例会場／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部
電話／0568-61.2281 毎週火曜日／12：30～13：30

第2828回 例会 (R2. 10. 27 火 晴れ ※)

点 鐘 岡田 雅隆会長
R . S 手に手つないで 四つのテスト(※ご静聴)
ビジター ☆R.I.第 2760 地区 米山記念奨学委員会
委員長 山田 直樹様
☆岡本 孝廣 様
☆米山奨学生 ホリヨロブ エルヨール 様

幹事報告 福富 孝弘幹事

- 1) 会報受信クラブ 瀬戸北
- 2) 下記クラブは法定休日又は定款による休会又は
クラブ都合により(メーキャップ受付なし)です

クラブ名	例会日(曜)	クラブ名	例会日(曜)
名古屋空港	11月2日(月)	名古屋城北	11月3日(火)
犬 山	11月3日(火)	小 牧	11月4日(水)
瀬戸北	11月3日(火)	江 南	11月5日(木)
岩 倉	11月3日(火)	名古屋空港	11月9日(月)

下記クラブは例会変更です

クラブ名	例会日(曜)	場所(変更理由)
春日井	11月6日(金)	(夜間例会)
各務原	11月11日(水) →11月5日(木)	(パークレンジャー活動)
可 児	11月12日(木) →11月15日(日)	(清掃作業)

出席報告 (保浦博志委員長)

出席率 100% 会員 53名 (*出席率は紙面での報告のみ)

祝 福 (鈴木一成委員長)

おめでとうございます!!

会員誕生日 牧野 武彦君 11月1日

会員誕生日 住野 龍之介君 11月3日

在籍39年 小川 征一君 10月27日

在籍39年 日比野 良太郎君 10月27日

御夫人誕生日

福富孝弘君夫人 真優美様 11月5日(結婚記念日11/18)

結婚記念日

松平實胤君夫人 美枝子様 10月27日(御夫人誕生日12/1)

ニコボックス (大島匡博委員長)

R.I.第 2760 地区 米山記念奨学委員会 委員長

山田直樹様 本日卓話におじゃましました。宜しくお
願い致します。

岡田雅隆君 R.I.第 2760 地区米山記念奨学委員会 委
員長 山田直樹様のご来訪を喜んで！
卓話楽しみにしています。

(同文にて) 松平實胤君 福富孝弘君 丹羽敬昇君
朱宮新治君 昨日愛知県商工会法第 60 周年記念で愛
知県知事賞を拝受いたしましたことを喜
んで。又本日、米山記念奨学委員会 山田
委員長さんご苦労様です。

岡田雅隆君 10月21日法人会ゴルフコンペが秋晴れの中、
無事開催できましたことを喜んで。
高橋秀治君 KATOJI(カトジ)さんのテレビ CM 放送が始
まった事を喜んで。社長が映っておられ
なくて安心しました。

松山基邦君 米山記念奨学委員会 山田委員長様、ご来
場誠にありがとうございます。
奨学生エルヨールさん、就職内定おめでとうご
ざいます!!

松山基邦君 小牧法人会犬山支部主催 ゴルフコンペにお
いて全ての隠しホールでハッディがつき優勝さ
せて頂きました。丹羽さん、谷定さん楽
しいゴルフありがとうございました。

藤井友喜君 R.I.第 2760 地区米山記念奨学委員会 委
員長 山田直樹様のご来訪を喜んで！
体験例会 岡本様の出席を喜んで！

(同文にて) 埴田惣一君 原正男君 保浦博志君
井川光雄君 板津英基君 伊藤和幸君
岩間信夫君 兒玉寿君 近藤俊也君
間森清二君 真野健二君 中村大輔君
奥村正幸君 大島匡博君 朱宮新治君
祖父江寿男君 鈴木一成君 高橋秀治君
山根雄司君 安田一生君 安田新平君
吉田洋君



☆☆ お誕生日 ☆☆ おめでとうございます!





「米山奨学会」の現状

本日卓話を担当させていただきます 2760 地区米山記念奨学委員会の委員長を務めています山田です。宜しくお願ひ致します。貴クラブには米山奨学事業に大変深いご理解を頂いており、毎年、の寄付にも積極的に応じて頂き、また現在 2 年奨学のエルヨール君を世話クラブとしてお預かりいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの問題で、米山奨学事業も大変大きな影響を受けております。今まで順調に推移してきましたが、今期は奨学生の安全を確保するという観点からあらゆる制約を受け、地区として独自の判断をしなければならぬ事柄が多く発生しました。地区委員会活動の有様も今後も含めて大きく見直しをしなければならなくなっています。

4 月のオリエンテーションを一同に集まってもらって行くことが出来ず地区委員で手分けして、各世話クラブにお邪魔をするという形で初めて行われました。意思の統一という点でやはり不完全であったように感じています。

9 月 24 日に開催しました 2760 地区米山記念奨学委員長会議で、初めて今期の奨学生（総数 49 名）が顔合わせをしました。コロナ感染を防ぐ手立てを精一杯して、奨学生各々にスピーチをして頂きました。ようやく連帯感が生まれたと思います。あくまでコロナの終息を期待しながらですが、残り期間で奨学生のために充実した活動を実行し成果をあげたいと思います。

お手元に 2020-21 ロータリー米山記念奨学事業豆辞典が届いていると思います。これを見て頂ければ、現状の奨学会の事業の実態をご理解いただけると思います。

私たちが寄付でお願いしたいことは額面もさることながら、寄付に参加して頂けるローリアンの数を各クラブで増やして頂きたいということです。従来 2760 地区では寄付率が 30%を切っていました。今回 34%まで上がってきました。大変ありがたいことだと感じています。こういう卓話訪問等を通じてさらにこの事業の御理解をいただけるように地区委員会でも努力していきたいと思っています。来年 1 月に予定通り来期の米山奨学生採用の面接試験を行います。今回は 51 名の採用枠をいただいております。貴クラブにおかれまし

ては、来年度も世話クラブをお願いしたいと思っていますので宜しくお願い致します。

最近私が感じておりますのは米山奨学事業の良さ（世話クラブ制度、カウンセラー制度のこと）を各大学（指定校 25 校）が理解し評価が高まっていることです。各クラブのご尽力のおかげで、奨学生自身の人間としての成長が感じられているのではないのでしょうか？私たちにとりまして大変うれしいことでもあります。

もう一つ皆様にご紹介したいのは、現在米山奨学生が OB になって学友会を結成して各々の学友会でロータリー活動から学びながら奉仕事業を行っている事です。2760 地区でも今年寄付金を募ってマスク 5,000 枚を 5 つの医療機関に寄贈する事業を行っています。着々とロータリーの芽が広がっていることを実感しています。ただいま全国で 33、海外で 9 の米山学友会が結成されており活発な活動を行っています。これは長い歴史を育みながら、私たちの諸先輩たちのご尽力が積み重なって出来上がってきた賜物と受け止めています。将来ロータリアンになって活躍してくれる学友も数多くいることと思います。来年の台湾での世界大会の折に、第 3 回世界学友大会が同じ場所で開催されます。皆様多数参加していただけることを願っています。

すべての根幹になります寄付金の総額も、コロナの影響もあってか今回 14 億円を切りました。ロータリアンお一人お一人の御理解を頂いて事業に参加していただくことを願ひながら卓話を終了させていただきます。本日はありがとうございました。



＝お礼贈呈＝



ご 報 告

○秋の交通安全県民運動

9 月 30 日（水）午前 9 時 30 分より秋の交通安全県民運動の一環として「シートベルト・チャイルドシート全席着用関所」街頭啓発活動が、イオン扶桑店 北東駐車場前にて実施されました。

新型コロナウイルス感染予防の為、団体からの参加は 3 名までの依頼となり、岡田会長、福富幹事、稲垣社会奉仕委員長の 3 名で参加いたしました。

